



Beim Schmied

Ein schöner Tag mit dem Schmied



Am Donnerstag dem 31.5.2018 besuchte der Schmied Herr Deschner die Schule.

Alle Schüler der 5. Klassen haben ein kleines Hufeisen selbst geschmiedet. Zuerst wurde über ein Gebläse die Kohle zum Glühen gebracht, damit der Eisenstab, der in der Kohle lag, geschmiedet werden konnte. Als das Eisen rotglühend war, konnten wir ihn mit Hammer und Amboss zu einem Hufeisen schmieden. Der Eisenstab wurde in die richtige Form und Stärke gebracht. Danach tauchte der Schmied das fertige Hufeisen ins Wasser um es abzukühlen. Jeder Schüler konnte so sein eigenes Hufeisen herstellen. Zum

Schluss wurde es noch von scharfen Kanten befreit.

Nun trage alle Fünftklässler ihr Glück um den Hals.

